



Canada 1997



CANADA'S YEAR
OF ASIA PACIFIC
1997 L'ANNÉE
CANADIENNE DE
L'ASIE-PACIFIQUE

LIBÉRALISATION ET FACILITATION DU COMMERCE ET DE L'INVESTISSEMENT : LE PROGRAMME DE L'APEC

L'APEC est sérieuse en affaires. Bien qu'elle soit un mécanisme officiel de dialogue entre les économies de l'Asie-Pacifique, l'APEC est vraiment axée sur les besoins et les intérêts du secteur privé. Des organisations comme le Conseil économique du bassin du Pacifique (PBEC) et le Conseil de coopération économique du Pacifique (PECC), des organismes régionaux spécialisés et des représentants d'entreprises conseillent les gouvernements des économies membres, et mettent à disposition leurs compétences pour les réunions et les conférences qui se tiennent dans l'ensemble du réseau de l'APEC. Un dialogue et un feedback constants, depuis les fonctionnaires du niveau opérationnel jusqu'aux dirigeants de l'APEC, font en sorte que les gouvernements de la région connaissent les domaines où ils doivent intervenir pour faire de l'Asie-Pacifique un endroit plus propice à la conduite des affaires.

La mise en oeuvre de l'ambitieux programme de l'APEC pour la libéralisation et la facilitation du commerce et de l'investissement profitera beaucoup aux entreprises et à leurs clients à long terme. En effet, les membres de l'APEC visent la liberté et l'ouverture du commerce et de l'investissement dans la région d'ici 2010 pour les économies développées, et d'ici 2020 pour les économies en développement. Les ressources investies dans l'APEC portent déjà fruit, grâce à des mesures qui aident les entreprises de la région en réduisant leurs coûts et en leur permettant d'identifier et de saisir plus aisément les débouchés qui s'offrent à elles.

Facilitation du commerce

Offrir une meilleure information

Un des problèmes les plus communs évoqués par les représentants d'entreprises dans la région est le manque d'informations accessibles sur les régimes des autres économies. Des faits et des données facilement accessibles permettent aux entreprises d'économiser, et de prendre des décisions plus éclairées. Voici quelques exemples du travail de l'APEC dans ce domaine :



.../2



Canada